
令和４年度 第１回学校運営協議会 

令和 ４年 ４月２７日 

我孫子市教育委員会 あて 

                                             我孫子市立布佐南小学校 

      校  長    谷口 育男 

 

このことについて、次のとおり報告します。 

出席委員氏名 ： 志垣健二郎、駒場アサ子、川村武、 𠮷岡朋久、 新堀都 

出席事務局氏名： 谷口育男、山田恭生、 糸賀貴之 

記録者氏名  ： 山田恭生 

（令和４年 ４月２７日実施） 

意見を求めた事項 発言者 意  見  の  概  要 

１  座長選任 

 

２ 委嘱状授与及び校長挨 

  拶 

教頭 

 

校長 

 

○志垣さん選任 

 

○委嘱状授与及び校長挨拶 

・４０周年記念の年に、地域と連携し、子どもたちのた

めによりよい教育活動を実施したい。 

 

３ 今年度の学校経営方針 

 

校長 ○経営方針、経営重点について資料をもとに説明 

・学校経営にあたっての合言葉の説明。 

『「笑顔」と「活気」』「少数精鋭」～やってみよう～ 

 

４ 今年度の職員構成及び 

  学校行事予定及び日程 

  について 

教頭 

教務 

○職員構成、教育課程、学校行事等について資料をもと 

 に説明 

・大きな行事の実施予定 

・日課表の時程変更 

 

５ 協議（助言・提言等） 委員 ・のびのびタイムを大切にして異学年交流を実施してほ

しい。 

 

 教務 ・交流遊びを年間通して行う。月１ペースで異学年の交

流を実施していく。 

 

 委員 ・学校だよりを地域に回覧してほしい。 

・地域住民が学校のことを知らなくては協力できない。 

・自治会は「平和台」「南新木１」「南新木２」「布佐台」

「せんげん前」「布佐下」。その中でも、回覧の方法等

は異なるため、まずは教員に地域を知ってほしい。自

治会長と挨拶をする等、知る努力を願いたい。 

 委員 ・音楽フェスタ等、方法を工夫して行事をできる限り実

施してほしい。 



 

 

 

教務 ・歌だけではなく合奏等、幅広くコロナ禍に応じたやり 

 方で実施を検討している。 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

・昨年度に実施した地域ドッジボールは大好評だった。 

 子どもたちが生き生き活躍する場がほしい。 

・部活動について情報発信をしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

・修学旅行等、できることを少しずつ増やしてほしい。 

 前向きで実施する方向を目指してほしい。我々は子ど 

 もの喜ぶ顔が見たい。 

・時間割の組み方は、南小のよさがあってよい。 

 

 

 

 

 

委員 ・町たんけん、昔あそび等、途中で地域が関わる行事が

途切れないように願いたい。地域とのつながりを継続し

てほしい。 

 

 

 

 

委員 

 

 

・南新木との学区のあり方をPRしてほしい。 

６ 学校経営方針の承認 教頭 ・南小グランドデザインを承認する委員は、拍手を願い 

 ます。 

 

 

７ 諸連絡 

 

委員 

 

・全員拍手にて承認 

 

 

 

                                        傍聴人０人 

  


